

Remise des prix aux vainqueurs de la 32ème Chevauchée des Blasons

Publié le 16 janvier 2019

Mercredi 16 janvier, Dominique Santoni, Vice-présidente du Conseil départemental de Vaucluse en charge du Sport, a remis leurs trophées aux vainqueurs de la Chevauchée des Blasons 2018 qui s'était déroulée les 6 et 7 octobre sur le canton de Cheval-Blanc, au cœur du petit Luberon et sur le site de l'Espace Naturel Sensible ([ENS](#)) La Garrigue à Mérindol.

Félicitations à Jade Carme, sur sa monture Nadège de Balmes, qui est arrivée première au classement général. A tout juste 15 ans, c'est ainsi la meilleure jeune cavalière de cette édition. Elle portait le blason de Rasteau.

Félicitations également à Mélanie Maurin sur Tiotti pour Caderousse (meilleure cavalière senior), et Sylvie Robert (meilleure cavalière vétérane) sur Légende d'automne pour Vacqueyras, respectivement deuxième et troisième, ainsi qu'à Isabelle Boutin de Gigondas, première en épreuve de régularité et Claire Bouvet, sur Moona, concourant pour Monteux, première en vitesse.

Les vainqueurs ont ensuite assisté à la répétition générale du Gala des Crinières d'Or de Cheval Passion.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09